
定例公安委員会の開催状況について

令和７年４月17日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとお

りでした。

１ 定例会報告事項

(1) ５月の行事予定

５月の行事予定について報告があった。

(2）県監査委員による警察署に対する定期監査の結果について

県監査委員による警察署に対する定期監査の結果について報告があった。

委員から、監査による指摘及び注意された事項については、是正するとともに、

必要に応じて改善策を検討していただきたい旨の発言があった。

委員から、同じミスをくり返さないように、アイディアを出し合って再発防止

に努めていただきたい旨の発言があった。

委員から、今回の県監査委員からの指摘、注意事項は、事前の部内監査で把握

されていたとの報告を受けており、部内監査が有効に機能している証左として評

価したい旨の発言があった。

(3) 令和６年度第４四半期における監察実施状況等について

令和６年度第４四半期における監察実施状況等について報告があった。

委員から、非違事案を防止しながら、人材を育成し、成果を挙げなければなら

ない旨の発言があったほか、土台になるのは、風通しの良い職場と相談しやすい

環境であり、その本旨にあるのは良好な人間関係だと考えることから、部下職員

に関心を持ち、そういった環境づくりに配意していただきたい旨の発言があった。

委員から、改善を要する大きな課題がなかったことは評価したい旨の発言があ

ったほか、基本原則をおそろかにしないよう、これからも指導を徹底していただ

きたい旨の発言があった。

委員から、令和６年度第４四半期において、懲戒処分事案がなかったことは評

価したい旨の発言があったほか、監督上の措置に該当する事案があったが、監察

機能がしっかり働き、事案を把握し適切に処理されたものと捉えており、今後も

適正な監察活動を続けていただきたい旨の発言があった。



２ 個別審議等会議

○ 運転免許行政処分審査

警察本部から、運転免許の取消処分に係る意見の聴取、聴聞結果について説明

を受け、決定した。

○ テロ対策パートナーシップ会議の状況について

警察本部から、テロ対策パートナーシップ会議の状況について報告があった。

○ ストーカー規制法に係る警告実施状況等について

警察本部から、ストーカー規制法に係る警告実施状況等について報告があった。

○ 春の交通安全県民運動の実施結果について

警察本部から、春の交通安全県民運動の実施結果について報告があった。

(4) 公安委員会宛て苦情の受理等について

警察本部から、公安委員会宛て苦情の受理等について報告があった。


